

令和7年11月25日

# コミュニティ・スクール便り

板橋区立緑小学校 コミュニティ・スクール委員長 山口 正春  
校 長 市之瀬 輝明



日頃より本校の教育活動にご理解、ご協力いただきましてありがとうございます。

11月21日(金)に、第3回コミュニティ・スクール委員会を行いました。今回は  
学校や地域の様子、活動について話し合いました。



## ○学校より

- ・学校経営計画の中間評価と分析、改善策の報告
- ・クロームブック利用制限時間
- ・全国学力・学習状況調査、リーディングスキルテスト、体力テストの結果と分析、改善策の報告

## ○主な意見

### 【地域での子どもの居場所・活躍の場】

- ・サンシティまつりへの参加: 6年生が音楽隊として演奏、オリジナルグッズの販売
- ・サンシティグリーンボランティア(SGV)との交流授業
- ・野球活動: 緑小の児童だけでなく、他校の児童とも交流できている。  
→野球や剣道など、寺子屋とコラボして活動の工夫もしている。メンバー募集中。
- ・地域ドッジボール大会への参加。
- ・アトリエ・バンライでの活動、こども食堂の活用
- ・土日は家庭の事情もあるのか、地域のイベントや寺子屋の参加者が減少している。  
→手紙配布だけでなく、「すぐーる」で配信してほしい。

## 【その他】

- ・PTA活動:サンシティまつり 保護者ボランティア 50~60名に協力いただいた。
- ・保護者ボランティアによる授業サポート:家庭科の調理実習、ミシン、図工の刃物扱いの見守り等、様々な教育活動にかかわっていただいている。学校が依頼したボランティアは、コーディネーターの方が声を掛けてください、いつも集めてくださっている。子どもにとっても、教員にとってもとてもありがたい。
- ・ハチに関する正しい知識をもってほしい。スズメバチとミツバチは全く違う。
  - 学校でミツバチを飼育し、ハチミツを探る活動(環境教育)は可能か。
  - 刺されるリスクは低いが、ゼロではないので、実施する場合は慎重な検討も必要。



※ 次回は 1月13日(火)13:00~を予定しています。